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小提琴家盛中国去世 代表作《梁祝》影响几代人
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尊敬的：张乃燕先生/女士：
您好！感谢您对呼和浩特回民区万达广场的支持与厚爱！您于2017年6月23日认购了呼和浩特回民

区万达广场D区商铺-105号商品房，因您未按照《商品房认购协议》约定履行，达到了《商品房认购协
议》约定以及法律规定我公司有权解除协议的条件。

现我司郑重通知：解除与您签定的呼和浩特回民区万达广场《商品房认购协议》，将认购协议项下
约定的房屋另行出售，您交纳的定金伍万元不予退还。

特此公告！
呼和浩特回民区万达广场置业有限公司

2018年9月9日

呼和浩特万达广场置业有限公司挞定公告

《新京报》消息 9月7
日，小提琴演奏家盛中国
病逝，享年77岁。在无数中
国人的记忆中，小提琴这个
乐器都是和盛中国这个名
字联系在一起的，其小提琴
协奏曲《梁祝》，发行的唱片、
录像和演出影响了中国近
四十年，整整几代琴童，同时
盛中国对中国作品的演绎
和推广影响深远，不少乐迷
表示当年都是通过盛中国
第一次听到了高雅的西洋
乐器演奏中国乐曲，因此留
下了感动又美好的回忆。

以《梁祝》闻名

盛中国的父亲盛雪是

著名小提琴教授，母亲朱
冰从事声乐。他们养育了
十一个孩子，其中十个以
音乐为专业，共有九人拉
小提琴。盛中国是他们的
长子，自幼受中外音乐的
熏陶和严格的艺术训练。
五岁开始随父学琴，七岁
第一次公开演奏，九岁时
武汉人民广播电台录制
了他独奏的莫扎特、贝多
芬、舒伯特等人的经典作
品，向全国广播，听众大
为倾倒，称赞他是“天才
琴童”。

1954年，盛中国以最
优异的成绩考入中央音乐
学院附中，1960年赴苏联
莫斯科柴可夫斯基音乐学

院留学，师从著名小提琴
大师列·柯岗。1964年回国
后，在中央乐团任独奏演
员。1979年，著名小提琴大
师梅纽因来华访问时曾与
盛中国合作演出，并称赞
他是“我在中国演奏巴赫
双提琴协奏曲的最好的合
作者”。1980年，盛中国出
访澳大利亚举行独奏音乐
会，并与悉尼等四个城市
的交响乐团合作，演出了
柴可夫斯基作品以及《梁
祝》等作品。巡演成功后，
澳大利亚ABC广播公司将
盛中国的名字列入了“世
界最伟大的艺术家”之列。
盛中国在国内外录制发行
过十多张唱片以及CD、12

盒录音带，曾荣获中国唱
片总公司颁发的金唱片
奖。

晚年扶持中国曲目

直到晚年，七十岁高
龄的盛中国与他的日籍夫
人、钢琴家濑田裕子每年
仍要在国内、国外演出100
多场。盛中国生前说：“人
不能不吃饭，但人绝对不
是为了吃一口饭而活着
的。人是有理想、有追求
的。我觉得我在国外做所
有的事情只有一个愿望：
展示中国的风采，让他们
感到我们国家非常美好，
让他们通过演奏家的一言

一行，觉得今天的中国确
实是一个令人瞩目的国
家。我欣慰的是，通过小提
琴这个载体，我在国内外
听众心中撒下了艺术的种
子和对美的追求。”

盛中国对于中国的艺
术普及工作做出了不可磨

灭的贡献。不仅有小提琴
协奏曲《梁祝》的唱片流传
于世，他在演奏会上也是
格外青睐中国民族作品，
例如马思聪的《牧歌》《春
天舞曲》《思乡曲》；施光南
的《瑞丽江边》等大家耳熟
能详的曲目。 （刘 臻）

曾在去年引爆“演技”
话题，重新定义“演员”的
综艺《演员的诞生》，在今
年正式更名为《我就是演
员》，并于8月8日20时15分
首播。在节目中，三组明星
登台亮相，其中青年演员
徐娇、胡先煦挑战《卧虎藏
龙》章子怡经典片段；有话
剧“小剧场女王”之称的任
素汐、主演过多部经典现
实主义影视剧的左小青重
现《1942》；而在多部电影
中有亮眼表现的杜淳、宋
洋挑战吴秀波主演的《军
师联盟》。另外值得期待的
是导演陈凯歌也登台，在
现场为演员们亲自重新导
戏。

从节目引入“名导”机
制可看出，这季《我就是演
员》与前一季相比在赛制
及导师阵容上有诸多升
级。

吴秀波徐峥加盟

今年节目组从各个环
节上都增加了专业性。新
加入的徐峥、吴秀波两位
导师，他们不仅是演员，还
是优秀的导演、制片人。浙

江卫视副总监周冬梅认
为，鉴于导师的多重身份，
他们在评价演员的表演
时，能够站在更多的角度
去评判和引导。刘天池在
本季中继续担任表演指
导。

对于评判演技好坏的
标准是什么？吴秀波说：我
可能会更多关注一个演员
对戏剧的态度和他自身表
演的能力，还有他与同台
对手演员以及观众交流和
沟通的共融性。其实我没
有去评判他们的表演，我
会站在演员的角度和台上
的演员进行交流。

影视化环节邀请七大

导演

今年节目最大的改变
无疑是引入“七大导演”。
节目将常规赛中的三个影
视化作品“精品化”为一
个，减量提质，并邀请陈凯
歌、许鞍华、陆川、贾樟柯
等中国著名导演，由他们
在常规赛三位优胜者中，
选择一位与导师搭档出演
影视化作品。导演们会带
着自己的御用编剧团队，

亲自执导创作更加现实主
义的原创影视片段。

BOSS团观众评审加强

专业性

原节目中代表影视行
业各个工种的BOSS团及
现场观众评审团也将全新
升级，更注重专业性。
BOSS团将加入史航、李非
等知名编剧，尤小刚、张纪
中等导演，以及专门研究
表演艺术的专家学者，“他
们可以从不同于导师的编
剧创作、商业等角度，去独
立发表意见。”周冬梅介
绍。而现场300名观众的身

份也同时做了调整，其中
有100位均是节目组从网
上征集的对影视剧表演非
常有兴趣的“专业”观众，

“他们比一般观众更懂得
表演，另一方面他们也更
有兴趣，在裁判时会更加
中肯。”

推动行业发展比收视

率重要

《演员的诞生》更名为
《我就是演员》，无疑更准
确地诠释了这档节目的制
作初衷。去年不少观众曾
表示，“诞生”似乎是演员
即将通过这个舞台得以出

道，“但实际上我们的初衷
是回到演技本身。”周冬梅
说。

近些年影视产业进入
迅速发展期，影视作品层
出不穷，但其中拿得出手
的作品却寥寥可数，究其
原因离不开互联网时代
下，“流量偶像”逐渐代替
了“演员”，“我们正是希望
通过这个节目，让观众不
再过度关注演员的颜值，
而是懂得去欣赏好的表演
和好的演员。同时我们也
想和演员探讨，身为演员，
究竟应当如何把握这个职
业，不要被流量等虚幻的
东西所迷惑。我们希望倡
导一种好的社会风气，让
演员抛开所谓一二线，就
拿演技说话。”周冬梅表
示。

【链接】

★演员说

任素汐 代表作：《驴

得水》

这个舞台很难得，我

希望能借这个平台，努力

让更多人看到：如果真的

演得好，好角色会找过来

的。

涂松岩 代表作：《双

面胶》

今年是我从母校中央

戏剧学院毕业的20周年，

在我看来，表演专业度的

提高是需要一辈子的，这

个节目可以更好地把握舞

台表演和影视表演的分寸

感。 （据《新京报》）

盛中国

《我就是演员》：徐峥吴秀波新任导师
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陈凯歌现场指导演员表演

演员都提到刘天池的指导很受用


